
Frau Gottlieb erläutert die Verwaltungsvorlage. Sie betont, dass laut einer Untersuchung des 
Geologischen Dienstes NRW auf dem Kommunalfriedhof keine Bodenverhältnisse vorherrschen, 
die für den Zersetzungsprozess besonders günstig sind. Daher kann die geplante Verkürzung der 
Ruhefristen nicht realisiert werden.  
 
Herr Dr. Michalides fragt an, ob die Ruhefristen in diesem Fall sogar nicht besser verlängert 
werden sollten. 
 
Hierzu erklärt Frau Gottlieb, dass dies laut Gutachten nicht notwendig ist. 
 
Es folgt nun die Abstimmung. 
 
 


